

BENALMÁDENA

EL NOTICIERO



VIERNES, 22 DE MARZO DE 2024 · AÑO XXIX · NÚMERO 7.535

PERIÓDICO GRATUITO · WWW.ELNOTICIERO.EU

La Concejalía de Agua muestra su apoyo a empresarios y autónomos afectados por la sequía

El concejal de Agua, Juan Olea, ha mostrado el total apoyo del equipo de gobierno a las empresas y autónomos que se están viendo afectados en los últimos meses por la dura sequía que se viene atravesando. Durante el pleno, celebrado ayer, el edil subrayó el compromiso del Ayuntamiento por la situación que están atravesando, recordando la reciente reunión mantenida con los afectados. PÁGINA 3



BENALMÁDENA, ENTRE LOS PRIMEROS EN EL RÁNKING DE PUEBLOS MÁS FELICES

Benalmádena ha entrado entre los 15 municipios primeros del ranking de pueblos más felices de España, según un estudio llevado a cabo por Azucarera, junto con la consultora YouGov, en el que descubre cuáles son los pueblos más felices de España y por qué.

Más de 1.000 personas



han participado con su voto para elaborar este ranking, compuesto con 35 ciudades y en el que Benalmádena ocupa el puesto número 13.

Página 4

EL CLUB DE LECTURA DE LA BIBLIOTECA DE ARROYO 'APRENDE A LEERTE' RETOMA SU ACTIVIDAD

Página 6



EL ALCALDE PRESIDE LA INAUGURACIÓN DE LA II EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA DE 'EL PASO'

Página 5

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



CONSUMO DE AGUA | El consumo doméstico de agua se sitúa en los 125 litros por persona y día en Andalucía tras “haberse intensificado las medidas de contención y ahorro” en los últimos años.

Se trata de un nivel de consumo diario por habitante que es un 18% inferior a la media nacional (147,5 litros por persona y día), según la Asociación de Abastecimientos de Agua y Saneamientos (ASA) de Andalucía, que señala que las medidas de ahorro han permitido que la demanda de agua urbana haya ido descendiendo “progresivamente”.

ALVES, ESPERANDO | El futbolista Dani Alves no salió ayer de prisión provisional al no haber depositado antes de las 14,00 horas la fianza de un millón euros que fijó la Audiencia de Barcelona, de manera que tuvo que pasar todavía al menos la noche de ayer encarcelado, a la espera de que se complete el trámite para depositar la fianza acordada el miércoles para su puesta en libertad.

El CGPJ avala el informe que ve inconstitucional la amnistía porque “vulnera el principio de igualdad”

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha avaló ayer el informe sobre la proposición de ley de amnistía redactado por el vocal del sector conservador Wenceslao Olea, que defiende que la norma es inconstitucional porque vulnera – entre otras cuestiones– la separación de poderes y el principio de igualdad.

Según informó el órgano de gobierno de los jueces, la decisión se adoptó por nueve votos a favor, cinco en contra y dos en blanco, después de que el Pleno estudiara dos informes opuestos sobre la amnistía a petición del Senado: el de Olea y el de la vocal Mar Cabrejas –del sector

progresista–, que sostenía que la proposición de ley se ajusta a la Carta Magna, aunque subrayaba la falta de concreción temporal y, en cuanto al terrorismo, echaba en falta una definición de lo que se considera violación de derechos humanos.

Desde el Consejo precisaron que los dos votos en blanco fueron emitidos por el presidente interino del CGPJ, Vicente Guilarte, y el vocal Enrique Lucas. La vocal Mar Cabrejas –ponente de la otra propuesta sometida a debate– presentará un voto particular, al que se adhieren los vocales Roser Bach, Álvaro Cuesta, Clara Martínez de Careaga y



Pilar Sepúlveda.

La ponencia de informe que finalmente fue aprobada ayer incide en que la proposición de ley de la amnistía no justifica su adecuación a los valores, principios y condiciones de la Constitución y defiende que ninguno de los preceptos legales vigentes, ni la doctrina del

trato discriminatorio es insuficiente y arbitrario.

Además, tampoco ve admisible que el Poder Legislativo pueda dejar sin efecto las decisiones adoptadas por los tribunales, salvo en los supuestos expresamente autorizados por la Constitución, como ocurre con los indultos particulares acordados por el Ejecutivo. Por esta razón, concluye que la ley también vulnera el principio de separación de poderes.

Por lo que respecta a la tramitación parlamentaria elegida, entre otros aspectos de inconstitucionalidad, sostiene que es arbitraria y que no se motiva su urgencia.

Tribunal Constitucional, ni la jurisprudencia del Tribunal Supremo permiten concluir que la amnistía esté reconocida en el Der

Por otra parte, insiste en que la proposición socava el derecho a la igualdad, toda vez que considera que el fundamento de la ley que podría justificar

COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN SOBRE LOS CONTRATOS DE EMERGENCIA EN PANDEMIA

El Pleno del Congreso aprobó ayer la creación de una comisión para investigar las irregularidades en la compra de mascarillas y material anticovid por parte del Gobierno y otras administraciones durante la pandemia del coronavirus. La iniciativa, promovida por el PSOE, contó con el apoyo de todo el

hemiciclo salvo el PP, que se abstuvo, y de Vox, que votó en contra.

Fue a finales de febrero, tras salir a la luz el “caso Koldo”, en el que está implicado un asesor del entonces ministro socialista José Luis Ábalos, cuando los socialistas registraron esta comisión, con la que aseguran querer examinar durante cua-

tro meses los contratos de material anticovid de la Administración General de Estado y también revisar los procedimientos de contratación de otras administraciones.

El PP ya había adelantado que no pensaba apoyarla porque se fía más de la comisión creada en el Senado sobre el “caso Koldo” y sus ramificaciones.



“A TOTAL DISPOSICIÓN” | La defensa del expresidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) Luis Rubiales informó ayer a la juez Delia Rodrigo de que tiene previsto volver a España el próximo 6 de abril; sin embargo, aseguró que se encuentra “a plena y total disposición” del Juzgado y que podría “regresar con anterioridad a esa fecha si así se estimase necesario y si fuese requerido para ello”.

Así consta en un escrito en el que el ex presidente de la Federación Española de Fútbol (FEF) explica al Juzgado de Primera Instancia e Instrucción Número 4 de Majadahonda que “se encuentra en estos momentos en el extranjero”, en concreto en República Dominicana y señala su intención de colaborar con la Justicia. “Desconocemos si ha sido ordenada la detención del señor Rubiales, pero mediante este escrito deseamos poner de manifiesto que el mismo se encuentra a plena disposición de este Juzgado en aras a esclarecer la investigación en curso”, señala la defensa, que presentó el referido escrito el miércoles tras tener conocimiento de que la juez había ordenado la práctica de una batería de diligencias en el marco de una pieza secreta referida a una serie de entradas, registros y detenciones en Madrid y Granada.

EL PSC, FAVORITO | El PSC ganaría las elecciones al Parlament, con una horquilla de entre 35 y 42 escaños, mientras que ERC sería la segunda fuerza más votada con entre 26 y 32 diputados, según una encuesta del Centre d'Estudis d'Opinió (CEO) de la Generalitat.

Así consta en los resultados de la primera ola del Barómetro de Opinión Política de 2024, realizada con una muestra de 2.000 personas mayores de 18 años entre el 9 de febrero y el 7 de marzo y que presentó ayer el director del CEO, Jordi Muñoz, en rueda de prensa.

Siempre según la encuesta del CEO catalán, Junts sería la tercera fuerza más votada y obtendría entre 24 y 29 escaños, seguida del PP (9-13); los Comuns (8-13); Vox (9-13), y la CUP, con entre 7 y 10 escaños.

En porcentaje de votos, el PSC obtendría entre el 25 y el 29%; seguido por ERC (17-20%), Junts (15-18%), Comuns (7-10%), PP (7-10%), Vox (7-9%), CUP (5-7%), y Cs (1-2%), por lo que no tendría representación.

Marisco y Pescado

Chupytira[®]

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8

PLAYAMAR - TORREMOLINOS

Chiringuito

HOY MARTES ABRIMOS DE NUEVO POR TEMPORADA

!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!

«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65

La Concejalía de Agua muestra su total apoyo a las empresas y autónomos afectados por la sequía

Durante el pleno, el concejal de Agua, Juan Olea, ha desgranado todo el paquete de medidas que se ha puesto en marcha en los últimos nueve meses, tras el decreto de sequía impuesto por el gobierno autonómico

El concejal de Agua, Juan Olea, ha mostrado el total apoyo del equipo de gobierno a las empresas y autónomos que se están viendo afectados en los últimos meses por la dura sequía que se viene atravesando. Durante el pleno, celebrado ayer, el edil subrayó el compromiso del Ayuntamiento por la situación que están atravesando, recordando la reciente reunión mantenida con los afectados.

El edil señaló también que el equipo de gobierno apelará al resto de administraciones del Estado, en función de su competencia, para estudiar adaptaciones en las medidas actualmente impuestas siempre que se garanticen en solidaridad los recursos hídricos para que se tenga en cuenta su actual situación, así como otras que pudieran llevarse a cabo desde el ámbito municipal.

Medidas

En el pleno de este jueves, el edil repasó también las medidas que se han puesto en marcha y lamentó que en los meses que lleva el decreto en vigor no se hayan realizado propuestas por parte del resto de grupos municipales.

Olea recordó que zonas

como el Parque de La Paloma se están regando con agua regenerada desde primeros de febrero, una vez comprobadas las conducciones y la calidad del agua, procedente de la EDAR. Además, subrayó, que esta medida se podía haber logrado en la anterior legislatura, lamentando que el anterior gobierno gastara 80 millones de litros de agua potable al año regando este emblemático parque.

Tras enseñar los escritos de Acosol que se remitieron al anterior alcalde en el anterior mandato advirtiendo de la grave situación y la necesidad de tomar medidas en cuanto al agua regenerada, Olea también lamentó que se estén utilizando las redes sociales para verter informaciones falsas y confundiendo a la ciudadanía y las empresas y autónomos afectados por la sequía.

Mesas contra la sequía

En otro orden de cosas, Olea subrayó la importancia de la Mesa contra la Sequía, con expertos, técnicos y empresas responsables del agua, que ha derivado en 15 acciones en marcha como el impulso a la aprobación de un plan de emergencias contra la sequía, la redacción

de una ordenanza sobre uso eficiente del agua, un estudio para el uso de agua regenerada en todo el municipio para riego y limpieza, un contrato para estudiar pozos y yacimientos de agua, plan de vulnerabilidad para actuar en casos de sequía extrema, promoviendo campañas informativas y charlas con colectivos, junto a la inversión en rotondas e isletas para reducir el consumo de agua en riego, la redacción de proyectos en inversiones hídricas y el precintado de contadores de riego.

Consulta pública

Estos días, la Concejalía de Agua ha elevado a la web de Participación Ciudadana la iniciativa de futura ordenanza sobre recursos hídricos con la que contará el municipio tras este duro periodo de sequía. Así, los vecinos y residentes pueden conocer de primera mano la gravedad del problema y participar en las medidas y regulaciones para ponerle freno. Los ciudadanos que quieran participar pueden dirigirse a www.participa.benalmadena.es y, en la sección de debate, se ha abierto una consulta pública previa en el procedimiento de aprobación de



El equipo de gobierno pide que no se confunda a la ciudadanía, agradece su colaboración y anuncia que planteará solicitar ayudas a los afectados

una ordenanza municipal de gestión y uso eficiente del agua.

El objeto de esta iniciativa es establecer por primera vez "un marco normativo en el municipio que permita adoptar posi-

bles medidas restrictivas entre las cuales escoger las que mejor cumplan con la finalidad de salvaguardar el abastecimiento de agua en función de la gravedad de la situación", expuso el edil.

En estos términos y durante diez días, se ha abierto el debate en: <https://www.benalmadena.es/docs/participa/consulta-publica-ordenanza-gestion-y-uso-eficiente-del-agua.pdf>.

SOLICITUD

DE PLAZAS

Del 1 al 30 de abril

SI SU HIJO/A HA NACIDO:

AÑO 2024, 2023, 2022

Aud/ del Manantial
s/n

636508061

952442035

C/Gardenia s/n

618679705

952448459

E.I. Nuestra Sra.
de la Luz
ARROYO DE LA MIEL

E.I. Arco Iris
BENALMÁDENA

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES

Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop

MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES

PLATO
DE LOS
MONTES

Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Benalmádena, entre los 15 primeros en el ránking de pueblos más felices de España

Más de 1.000 personas han participado con su voto para elaborar este ránking, compuesto con 35 ciudades y en el que Benalmádena ocupa el puesto número 13

Benalmádena ha entrado entre los 15 municipios primeros del ránking de pueblos más felices de España, según un estudio llevado a cabo por Azucarera, junto con la consultora YouGov, en el que descubre cuáles son los pueblos más felices de España y por qué.

Cabe señalar que, para su elaboración, han participado más de 1.000 personas que con su voto han elegido los 35 pueblos más felices de España, y el resultado ha sido, por este orden, Ronda, Nerja, Chipiona, Tarifa, Peñíscola, Santillana del Mar, San Vicente de



la Barquera, Sanxenxo, Ribadesella y Zahara de los Atunes, seguidos por otros 25 municipios. Benalmádena, que ocupa el puesto 13, está entre los elegidos.

El estudio concluye que, a pesar de sus diferencias, en todas estas localidades se dan unas condiciones concretas que favorecen el bienestar

de sus vecinos, entre las que destacan un ambiente afectuoso y cordial, un ritmo lento y tranquilo, libre de estrés, el disfrute al aire libre o una cocina de proximidad, entre otros.

Coincidiendo con el Día Internacional de la Felicidad, que se conmemora el 20 de marzo como proclamó la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2013, se ha hecho público el ranking internacional de los países más felices del mundo. Del mismo modo, se realizan estudios por localidades siguiendo el Índice Mundial de Felicidad.





Oportunidades que cambian vidas
Plan de Empleo de Cruz Roja

¿BUSCAS EMPLEO?

¿ERES DE BENALMÁDENA O TORREMOLINOS? 

CONOCE EL PLAN DE EMPLEO DE CRUZ ROJA

Adquirirás herramientas para tu búsqueda de empleo, orientación laboral, formación e intermediación con el apoyo del Plan de Empleo de Cruz Roja

¡REGISTRATE!






PROGRAMA OPERATIVO DE INCLUSIÓN SOCIAL Y ECONOMÍA SOCIAL (POISE) (CC) 2014-2020 (PDR)



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
El FSE ayuda a transformar territorios



MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL





CANAL OFICIAL DE TELEGRAM

<https://t.me/ayuntamientobenalmadena>

INFORMACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL EN TU TELÉFONO






PODRÁ VISITARSE EN EL HOTEL LA FONDA HASTA EL 15 DE ABRIL

El Paso de Benalmádena inaugura su segunda exposición fotográfica

La muestra, impulsada por la Agencia Maclosky, recoge imágenes de la obra del pasado año, coincidiendo además con el galardón de Nazareno del Año que ha recaído sobre esta Fiesta de Singularidad Turística de la provincia malagueña

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, junto a la edil de Festejos y Tradiciones, Yolanda Peña, asistió el pasado miércoles al acto de inauguración en el Hotel La Fonda de la muestra que rinde tributo a El Paso de Benalmádena. La muestra recoge grandes fotografías de las diferentes escenas de la emotiva representación del año pasado, imágenes de la Agencia Maclosky, inéditas, que ya se pueden contemplar en horario 10.00 a 22.00 horas y con entrada gratuita en el mismo hotel hasta el 15 de abril.

Un viaje visual

La II Exposición Fotográfica de El Paso de Benalmádena sumerge al visitante en un viaje visual único que captura la esencia y la belleza de la icónica obra, catalogada ya como Fiesta de Singularidad Turística de la provincia de Málaga y que se celebra cada año en el Parque Rústico de Retamar.

El alcalde recordó durante su visita en La Fonda la importancia que El Paso tiene para todo el municipio y la Costa del Sol. Bajo la dirección de Lola



Guerrero, esta tradicional representación es un icono en Andalucía. Esta muestra recoge una galería de imágenes inéditas que coincide en el tiempo también con la consecución del premio de Nazareno del Año que otorga la Cadena SER.

Sobre El Paso

Para todos aquellos que deseen recibir más información, El Paso ya cuenta con página web y perfiles propios en redes sociales, con toda la información disponible a través de la web www.elpasodebenalmadena.com. La muestra, que recoge fotografías de las diferentes escenas del año pasado, ha sido diseñada y elaborada por parte de la Agencia Maclosky.

En el parque rústico El Retamar se desarrolla cada año la representación de los momentos más dramáticos de la Pasión y Muerte de Jesucristo, dividida en 35 actos, desde el sacrificio de Isaac por Abraham hasta las últimas palabras de Jesús antes de morir en la cruz. El texto, de origen popular y anónimo, data de finales del siglo XIX.

El Paso destaca por estar escrito en una mezcla de verso y prosa. Otro hecho diferenciador es que cada una de las escenas viene introducida por saetas, además de incluir bailes y canciones durante la obra, que se celebra cada año el Jueves y Viernes Santo a partir de las 11.00 horas.





FOLKLORE

JAPÓN

PUERTO DE BENALMÁDENA

EXHIBICIÓN DE BAILES TRADICIONALES JAPONESES

DJ SESSION
DJ RAYMAN

TALLERES
KIMONOS, CEREMONIA DEL TÉ Y ORIGAMIS

MERCADILLO ARTESANÍA

MÁS INFORMACIÓN EN:
PUERTOENALMADENA.ES
@PUERTOENALMADENA

23 MARZO

ACTIVIDAD GRATUITA
FREE PASS





PUERTO DE BENALMÁDENA
CICLO DE ACTIVIDADES 2024

ORGANIZA:



Ayuntamiento de Benalmádena

COLABORA:



ACEB

El club de lectura 'Aprende a leer' retoma su actividad

Al encontrarse de obras la Biblioteca Arroyo de la Miel, espacio al que pertenece este club, se celebrará en el Aula Telemática del edificio Ovoide, en el Paseo Generalife, salvo este 27 de marzo que será en la Casa de la Cultura, y en Benalmádena Pueblo se llevará a cabo también en las instalaciones de Manuel Altolaguirre

El club de lectura 'Aprende a leer', uno de los más demandados en la Biblioteca Pública Arroyo de la Miel, retoma su actividad. Y lo hace por partida doble, ya que contará con dos sesiones mensuales, una para los usuarios de Biblioteca Arroyo de la Miel y otra para los usuarios de la Biblioteca Manuel Altolaguirre, en Benalmádena Pueblo.

Este Club de lectura en español, dirigido por Olga Prieto, directora del Centro BaDaBé, es un espacio de lectura e inter-



cambio en grupo donde poder compartir juntos un recorrido por destacados libros orientados al autoconocimiento, la psicología y el desarrollo

personal.

La reunión del grupo de Arroyo de la Miel tendrá lugar el cuarto jueves de cada mes en el Aula Telemática del edificio Ovoide,



La primera sesión, el 27 de marzo, se celebrará en la Casa de la Cultura.

de, situado en Paseo del Generalife, aunque este mes, debido a su coincidencia con el Jueves Santo, se adelanta un día y cambia de espacio, celebrándose el miércoles 27 de marzo en la sala de usos múltiples de la Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel.

En Benalmádena Pueblo las reuniones tendrán horario matinal, siendo la primera sesión el miércoles 3 de abril a las 11.00 horas en las instalaciones de la Biblioteca Manuel Altolaguirre.

La Biblioteca Arroyo de

la Miel sigue adelante con sus actividades mientras continúen los trabajos de ampliación y modernización de sus instalaciones. Además, a la apertura de una biblioteca provisional en la Casa de la Cultura se suman varios espacios alternativos de estudio por el municipio.

Para cualquier consulta, la agenda de actividades y las nuevas ubicaciones provisionales están disponibles en la web de las Bibliotecas de Benalmádena <https://www.bibliotecaspublicas.es/benalmadena>.

Nueva edición de la Fiesta de la Bicicleta el 14 de abril

Próximo domingo 14 de abril llega una nueva edición de la Fiesta de la Bicicleta, llenando un año más las calles del Benalmádena de color, disfraces y diversión. El recorrido principal tendrá unos 8 kilómetros, mientras que el recorrido infantil se desarrollará en la pista de atletismo del Polideportivo de Arroyo para que los más pequeños también puedan participar y disfrutar de esta fiesta. Además, habrá un centenar de regalos para los mejores disfraces y también sorteos.

Aquellos interesados en participar pueden dirigirse ya a la web www.dorsalchip.es para realizar su inscripción, siendo el 13 de abril el último día.

BIBLIOTECA

Sábados de cuenta 2024

23 de marzo a las 12:00h.

en el Parque de la Paloma

Colabora Delegación de Parques y Jardines

Biblioteca Pública Arroyo de la Miel

VASO A VASO CUIDAMOS DEL AGUA

¿Tú también quieres contribuir al mejor aprovechamiento del agua? Bien hecho amigo, porque el agua es un bien escaso y es nuestra misión cuidarla. Aquí van algunos consejos.

AHORRO: 240 VASOS
eligiendo ducha en lugar de baño

AHORRO: 50 VASOS
lavando la fruta o verdura en un recipiente en lugar de bajo el grifo

AHORRO: 600 VASOS
cerrando el grifo de la ducha mientras te enjabonas

AHORRO: 90 VASOS EN CADA LAVADO
utilizando lavavajillas a carga completa en lugar de lavado a mano

AHORRO: 40 VASOS POR MINUTO
usando un vaso para lavarte los dientes

AHORRO: 50 VASOS
cada vez que evites vaciar la cisterna, no uses el inodoro como papelera

AHORRO: 120 VASOS AL DÍA
cerrando bien los grifos

AHORRO: 800 VASOS AL DÍA
reparando grifos que goteen

¿SABES CUÁNTOS VASOS DE AGUA AHORRARÍAS CADA VEZ?

El Puerto acoge mañana una nueva fiesta temática con 'Folklore Japón'

El Plan de Dinamización del Puerto de Benalmádena continúa desarrollándose con éxito a la vista de la cantidad de público que ha disfrutado de las citas más recientes de su agenda de actividades.

Mañana sábado le tocará el turno a 'Folklore Japón', última fiesta temática y una cita imperdible para los amantes de la cultura nipona, que encontrarán en la explanada de la marina benalmadense cuentacuentos, exhibiciones y talleres, además de música en directo.

La cita, de acceso gratuito, comenzará a las 12.00 horas y se extenderá hasta las 20.00 horas. La jornada dará comienzo con el cuentacuentos japonés "Kamishibai" para continuar a las 12.30 con una exhibición de baile tradi-

cional japonés. A las 13.00 horas habrá un taller de cocina que se centrará en el okonomiyaki, una masa a la plancha que guarda ciertas similitudes con la tortilla francesa o incluso con la pizza por la variedad de ingredientes. En línea con este taller, se llevará a cabo el concurso "Adivina el ingrediente". Ya a las 14.30 horas se celebrará la ceremonia del té. A las 15.00 horas continuará la programación con un taller de baile tradicional y un nuevo taller de cocina, en esta ocasión dedicado al 'kare raisu', un curry de arroz muy popular en Japón.

A las 17.00 horas comenzará la música con Anime Kero, se celebrará un nuevo concurso en formato de trivial sobre el país nipón, habrá también una nueva

exhibición de baile tradicional y 'Folklore Japón' llegará a su fin con una sesión de Dj.

La programación del Puerto Deportivo continuará en abril. Primero con la reprogramación de 'Only Fans', el festival para solteros que hubo de retrasar su fecha por cuestiones climatológicas, y que se celebrará el 6 de abril, con las actuaciones de OBK, Play y El Mandato del Loco (tributo a El Canto del Loco), además de actividades como speed dating, confesionarios y bodas exprés con Elvis Presley, recién llegado de Las Vegas.

También hay que señalar en el calendario fin de semana del 13 y 14 de abril, con la celebración del Gaming Weekend: dos días pensados para los amantes de los videojuegos,



tanto retro como actuales. El Puerto Deportivo de Benalmádena contará con un sinfín de puestos con simuladores, fútbol virtual, botoneras y recreativas arcade, zona de realidad virtual, Just Dance y Mario Kart.

La primera parte del ciclo de dinamización del Puerto Deportivo de Benalmádena pondrá punto y seguido los días 19, 20 y 21 de abril con la llegada de una nueva edición de a Feria del Marisco. Como en años anteriores, todos los

visitantes podrán degustar raciones de toda clase de mariscos frescos de primera calidad.

Este plan de dinamización es posible gracias al Ayuntamiento de Benalmádena, al Puerto Deportivo de Benalmádena y la colaboración de la Asociación de Comerciantes y Empresarios. También participan SeaLife, C.C. Marina Shopping, Zerimar, Jack & Jones, 7 Camicie, Daniela Complementos, Spanish Cooking Lessons, Patio Flamenco, Gelatería, La Barra-

ca, Gringos, La Parolaccia, Angus, Toro, El Mero, 100% Shopping, Bobby's, Morrisons, Onneil's Café, Mombassa, Restaurante Pinocho, Da Fano, Kaleido, Metro-Gaucho Grill, Jacks, Cantina, La Laguna, Cinnamon, SteakHouse, Meat, Vanguardia, Moncho Team, Chiringuito La Torre, Fastpass Boat Trips, Casabianca, Costasol Cruceros, Bus City, La Noria, Anytime, Hotel Alay, Hotel Palmasol, Hotel MAC, Parking Puerto Deportivo Benalmádena.

'EL SAGRADO CAMINO, LA PASIÓN HECHA FLAMENCO', LLEGA MAÑANA AL AUDITORIO

A partir de las 20.00 horas, los asistentes podrán disfrutar de todo un espectáculo con más de 40 participantes, con apoyo y producción de la Escuela de Música y Danza del Alhaurín de la Torre

La edil de Festejos y Tradiciones, Yolanda Peña, presentó el pasado lunes en rueda de prensa 'El Sagrado Camino, la pasión hecha flamenco', que llegará mañana sábado, 23 de marzo, a partir de las 20.00 horas, al Auditorio del Parque de La Paloma.

Acompañada de la directora y creadora de la obra, Lourdes Nieto, la concejala aprovechó la ocasión para invitar a vecinos y visitantes a disfrutar de este espectáculo, que cuenta con el apoyo y producción de la Escuela Municipal de Música y Danza de Alhaurín de la Torre.

Previo paso a la Semana Santa, la obra refleja la historia de la vida de Jesús a través de la danza española y con el flamenco como protagonista. Nieto señaló



Yolanda Peña, edil de Festejos, junto a Lourdes Nieto, creadora de la obra.

que es la segunda vez que esta obra llega a Benalmádena. Vecina del municipio, Nieto avanzó además que este año la representación incorpora nuevas escenas.

El espectáculo recoge, entre otras escenas, el bautismo, la llegada a Jerusalén, la Última Cena o la

Resurrección, actos que encandilarán al público. Es una obra que afrontan los alumnos "con mucha ilusión y nervios", con más de 40 personas en escena, un trabajo muy arduo que podrán disfrutar los asistentes con la entrega de un donativo a la entrada del recinto.



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS



952 03 99 50
(TELÉFONO)



622 51 51 13
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

FARMACIAS DE GUARDIA
DE 9:30H. A 9:30H.

VIERNES 22
 ARROYO DE LA MIEL
 C/ Boulevard 8
 (Frente Recinto Ferial)

SÁBADO 23
 ARROYO DE LA MIEL
 C/ ZODIACO NUM. 13

DOMINGO 24
 BENALMÁDENA PUEBLO
 C.c. Altos Del Higueron
 (Junto Carrefour Market)
 Avda. Retamar s/n

TREN DE CERCANÍAS

ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58;
 07.34; **07.54***;
 08.14; **08.34***; 08.54;
09.14*; 09.34; 09.54;
 10.14; 10.34; 10.54;
 11.14; 11.34; 11.54;
 12.14; 12.34; 12.54;
 13.14; 13.34; 13.54;
 14.14; 14.34; 14.54;
 15.14; 15.34; 15.54;
 16.14; 16.34; 16.54;
 17.14; 17.34; 17.54;
 18.14; 18.34; 18.54;
 19.14; 19.34; 19.54;
 20.14; 20.34; 20.54;
 21.14; 21.34; 21.54;
 22.14; 22.33;
 23.03; 23.33;
 00.03; 00.33

***Horario de Lunes a Viernes**
 Monday to Friday only

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25
 07.00; **07.22***; 07.41;
08.01*; 08.21; **08.41***;
 09.01; 09.21; 09.41;
 10.01; 10.21; 10.41;
 11.01; 11.21; 11.41;
 12.01; 12.21; 12.41;
 13.01; 13.21; 13.41;
 14.01; 14.21; 14.41;
 15.01; 15.21; 15.41;
 16.01; 16.21; 16.41;
 17.01; 17.21; 17.41;
 18.01; 18.21; 18.41;
 19.01; 19.21; 19.41;
 20.01; 20.21; 20.41;
 21.01; 21.21; 21.41;
 22.01; 22.31;
 23.01; 23.31; 00.01

***Horario de Lunes a Viernes**
 Monday to Friday only

M-103

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

ESTUPA - NUEVA TORREQUEBRADA

DE LUNES A VIERNES LABORABLES / MONDAY TO FRIDAY EXCEPT PUBLIC HOLIDAYS

URBAN. BENALMARINA	BENALMÁDENA PUEBLO	ARROYO DE LA MIEL	FLATOTEL	HACIENDA DEL GOLF
06:55	07:00	07:14	07:28	07:30
07:20	07:25	07:39	07:53	07:55
07:45	07:51	08:10	08:27	08:28
08:10	08:16	08:35	08:52	08:53
08:35	08:41	09:00	09:17	09:18
09:15	09:21	09:40	09:57	09:58
09:50	09:56	10:15	10:32	10:33
10:20	10:26	10:45	11:02	11:03
10:40	10:46	11:05	11:22	11:23
11:10	11:16	11:35	11:52	11:53
11:35	11:41	12:00	12:17	12:18
12:00	12:06	12:25	12:42	12:43
12:25	12:31	12:50	13:07	13:08
12:50	12:56	13:15	13:32	13:33
13:15	13:21	13:40	13:57	13:58
13:40	13:46	14:05	14:22	14:23
14:05	14:11	14:30	14:47	14:48
14:30	14:36	14:55	15:12	15:13
14:50	14:56	15:15	15:32	15:33
15:20	15:26	15:45	16:02	16:03
15:40	15:46	16:05	16:22	16:23
16:10	16:16	16:35	16:52	16:53
16:35	16:41	17:00	17:17	17:18
17:00	17:06	17:25	17:42	17:43
17:30	17:36	17:55	18:12	18:13
18:00	18:05	18:23	18:39	18:40
18:25	18:30	18:48	19:04	19:05
18:50	18:55	19:13	19:29	19:30
19:20	19:25	19:43	19:59	20:00
19:50	19:54	20:09	20:27	20:29
20:15	20:19	20:34	20:52	20:54
20:40	20:44	20:59	21:17	21:19
21:10	21:14	21:29	21:47	21:49

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS / SATURDAY, SUNDAY AND PUBLIC HOLIDAYS

URBAN. BENALMARINA	BENALMÁDENA PUEBLO	ARROYO DE LA MIEL	FLATOTEL	HACIENDA DEL GOLF
06:55	06:59	07:14	07:32	07:34
07:20	07:24	07:39	07:57	07:59
07:50	07:54	08:09	08:28	08:30
08:35	08:39	08:54	09:13	09:15
09:20	09:24	09:40	10:01	10:03
10:05	10:09	10:25	10:46	10:48
10:40	10:44	11:00	11:21	11:23
11:10	11:14	11:30	11:51	11:53
11:45	11:49	12:05	12:26	12:28
12:25	12:29	12:45	13:06	13:08
13:00	13:04	13:20	13:41	13:43
13:35	13:39	13:55	14:16	14:18
14:10	14:14	14:29	14:48	14:50
14:45	14:49	15:04	15:23	15:25
15:20	15:24	15:39	15:58	16:00
15:55	15:59	16:14	16:33	16:35
16:35	16:39	16:54	17:13	17:15
17:20	17:24	17:39	17:58	18:00
17:55	17:59	18:14	18:33	18:35
18:35	18:39	18:54	19:13	19:15
19:05	19:09	19:24	19:43	19:45
19:35	19:39	19:54	20:12	20:14
20:05	20:09	20:24	20:42	20:44
20:35	20:39	20:54	21:12	21:14
21:10	21:14	21:29	21:47	21:49

NUEVA TORREQUEBRADA - ESTUPA

DE LUNES A VIERNES LABORABLES / MONDAY TO FRIDAY EXCEPT PUBLIC HOLIDAYS

HACIENDA DEL GOLF	FLATOTEL	ARROYO DE LA MIEL	BENALMÁDENA PUEBLO	URBAN. BENALMARINA
07:00	07:05	07:21	07:36	07:40
07:25	07:30	07:46	08:01	08:05
07:40	07:45	08:02	08:19	08:25
08:05	08:10	08:31	08:49	08:53
08:33	08:38	08:59	09:17	09:21
08:57	09:02	09:23	09:41	09:45
09:23	09:28	09:49	10:07	10:11
10:03	10:08	10:29	10:47	10:51
10:38	10:43	11:04	11:22	11:26
11:08	11:13	11:34	11:52	11:56
11:28	11:33	11:54	12:12	12:16
11:58	12:03	12:24	12:42	12:46
12:23	12:28	12:49	13:07	13:11
12:48	12:53	13:14	13:32	13:36
13:13	13:18	13:39	13:57	14:01
13:38	13:43	14:04	14:22	14:26
14:03	14:08	14:26	14:42	14:46
14:28	14:33	14:54	15:12	15:16
14:53	14:58	15:16	15:32	15:36
15:20	15:25	15:42	15:59	16:05
15:45	15:50	16:07	16:24	16:30
16:10	16:15	16:32	16:49	16:55
16:30	16:35	16:52	17:09	17:15
16:58	17:03	17:21	17:37	17:41
17:23	17:28	17:46	18:02	18:06
17:48	17:53	18:11	18:27	18:31
18:18	18:23	18:41	18:57	19:01
18:45	18:50	19:08	19:24	19:28
19:10	19:15	19:33	19:49	19:53
19:35	19:40	19:56	20:11	20:15
20:05	20:10	20:26	20:41	20:45
20:35	20:40	20:56	21:11	21:15
21:00	21:05	21:21	21:36	21:40
21:25	21:30	21:46	22:01	22:05

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS / SATURDAY, SUNDAY AND PUBLIC HOLIDAYS

HACIENDA DEL GOLF	FLATOTEL	ARROYO DE LA MIEL	BENALMÁDENA PUEBLO	URBAN. BENALMARINA
07:00	07:02	07:19	07:35	07:40
07:38	07:40	07:57	08:13	08:18
08:03	08:05	08:23	08:40	08:46
08:45	08:48	09:08	09:27	09:33
09:20	09:23	09:43	10:02	10:08
10:08	10:11	10:31	10:50	10:56
10:53	10:56	11:16	11:35	11:41
11:28	11:31	11:51	12:10	12:16
11:58	12:01	12:21	12:40	12:46
12:33	12:36	12:56	13:15	13:21
13:13	13:16	13:36	13:55	14:01
13:48	13:50	14:08	14:25	14:31
14:28	14:30	14:48	15:05	15:11
14:56	14:58	15:16	15:33	15:39
15:30	15:32	15:50	16:07	16:13
16:05	16:07	16:25	16:42	16:48
16:40	16:42	17:00	17:17	17:23
17:20	17:22	17:40	17:57	18:03
18:05	18:07	18:25	18:42	18:48
18:40	18:42	19:00	19:17	19:23
19:20	19:22	19:39	19:55	20:00
19:50	19:52	20:09	20:25	20:30
20:19	20:21	20:38	20:54	20:59
20:49	20:51	21:08	21:24	21:29
21:19	21:21	21:38	21:54	21:59

INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961
- SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 / 985
- URBANISMO: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429

POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142

BOMBEROS: 080 - 952 563 429

GUARDIA CIVIL: 062

POLICÍA NACIONAL: 091

EMERGENCIAS SANITARIAS: 061

PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOBEN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549
- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592

BENALMÁDENA

- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
- CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS
- Arroyo de la Miel. Tlf. 951922570
- CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES"
- Arroyo de la Miel. Tlf. 952 578 056
- CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tlf. 952 448 619
- GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS - BOMBEROS: 952 57 63 14
- RECOLTE (RECOGIDA DE MUEBLES): 952 577 275
- RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS: 952 579 914

La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

EL PAPA FRANCISCO BENDICE UNA IMAGEN DE LA VIRGEN DE LA VICTORIA, PATRONA DE MÁLAGA

El papa Francisco bendijo el pasado miércoles una imagen de Santa María de la Victoria, Patrona de Málaga y su diócesis, tras la audiencia general celebrada en la plaza de San Pedro.

La imagen será venerada desde ahora en la Basílica de Sant'Andrea delle Fratte de la ciudad eterna, regida por los Frailes Mínimos, orden vinculada a dicha advocación mariana.

La bendición del lienzo tuvo lugar en presencia del hermano mayor de la Hermandad de la Victoria, Miguel Orellana, y del padre Taras Yeher, sacerdote de la comunidad de Mínimos de la Basílica-Santuario.

Orellana mostró su emoción y satisfacción tras el encuentro y explicó que "el Papa ha estado muy cariñoso y atento. Le hemos explicado el sentido del cuadro y la vinculación de los mínimos con la Virgen. Le ha gustado mucho el cuadro y lo ha bendecido. Luego, le hemos ofrecido la Medalla de la Hermandad, y se la ha puesto, y después le hemos regalado una imagen pequeña de la Patrona de Málaga».

El Hermano mayor dijo tras la recepción papal haber sentido "mucho paz y mucha emoción", destacando que, "más que con sus palabras, con sus gestos, el Papa transmite la virtud de la fortaleza, a pesar de ir en su silla de ruedas. Y es que la fuerza –recalcó Orellana– no depende de nuestras capacidades, nos viene de Dios. Nos hemos sentido llamados a continuar con nuestra misión de acercar a la gente a Jesús a través de nuestra Patrona, Santa María de la Victoria, la madre de Dios, que es madre nuestra y, después de ver cara a cara al Santo Padre te quedas sin palabras, pero te transmite una gran paz».

El cuadro, obra del pintor malagueño Raúl Berzosa, es un primer plano de la



imagen de Santa María de la Victoria con el niño en brazos y sosteniendo, en lugar del pajarito que porta la escultura original, un ramillete de flores. De fondo, la imagen de la visión de San Francisco de Paula, fundador de los Mínimos.

En dicha visión, el Santo italiano contempló la palabra "Charitas" enmarcada en un sol, convirtiéndose, desde entonces, en el lema de la congregación y su principal misión.

Este cuadro, que sirvió para anunciar la última novena a la Virgen de la Victoria, iba a ser bendecido por el Arzobispo Alejandro Arellano Cedillo, Decano del Tribunal de la Rota Romana, el pasado mes de octubre, pero la expedición malagueña que tenía previsto acudir a Roma no pudo volar por problemas meteorológicos.

Finalmente, la Hermandad ha podido depositar el cuadro en la Basílica de Sant'Andrea delle Fratte, cumpliendo así con el propósito del predicador de la novena de la Patrona en 2022, el sacerdote rondeño Salvador Aguilera, oficial de la Santa Sede, para que la Patrona de Málaga tuviera un lugar donde ser venerada en la capital del mundo católico.

La Imagen se depositó esa misma tarde en la capilla de los Santos Mínimos de dicha iglesia-santuario tras la Misa en el lugar presidida por el propio Aguilera.

Hosteleros impulsan una campaña que promueve el respeto a las procesiones

La Asociación de Hosteleros de Málaga (MAHOS) presentó ayer la campaña "We love Semana Santa", destinada a promover el conocimiento, difusión, promoción y respeto a las procesiones y diversos actos de las cofradías en una de las festividades más importantes del año.

Esta campaña consta de cartelera, flyers, comunicación interna y publicaciones en redes sociales, tendientes a comunicar a personal y clientes "la importancia de la celebración como un acontecimiento religioso, social



y turístico básico para el conjunto de la ciudad".

El presidente de MAHOS, Javier Frutos, acompañado por el presidente de la Agrupación de Cofradías, José Carlos Garín, presentaron esta iniciativa en un acto en la calle Larios y ambos trasladaron el espíritu de colaboración existente para lograr que el desarrollo de la Sema-

na Santa sea "plenamente satisfactorio".

Frutos valoró su importancia para la hostelería y subrayó la identificación del sector con las cofradías, que se sustancia en la etiqueta #SomosHostelerosSomosCofrades que se usará en la campaña.

La intención principal de "We love Semana Santa", explicó el representante del sector hostelero malagueño, es destacar la Semana Santa "como un evento principal que necesita de la implicación del conjunto de la ciudad para su correcta celebración".

LA CEA, CONTRA LA TASA TURÍSTICA

El presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Javier González de Lara, fue tajante al asegurar que en la organización empresarial "no estamos a favor de la tasa turística". "Penaliza –dijo– no sólo al visitante, sino también a los propios andaluces".

Así se pronunció González de Lara a preguntas de los periodistas en la presentación del "Estudio sobre la aportación de las empresas turísticas a la economía andaluza", presentado por la Confederación de Empresarios de

Andalucía (CEA).

En este contexto, González de Lara consideró que el turismo "se enfrenta a retos, como evitar la masificación o paliar los efectos negativos sobre la población residente", pero añadió: "qué duda cabe que nosotros no podemos estar a favor de castigar fiscalmente a una industria que lo que genera es actividad económica, desarrollo y empleo", rechazando dicha tasa por que "es inoportuna" y, además, "porque es un tema que ha sido recurrente ahora mismo".

BLANQUEO | Agentes de la Policía Nacional han desarticulado el entramado societario de una organización criminal que blanqueaba, presuntamente, el dinero obtenido de la explotación laboral de extranjeros.

En concreto, se trata de la segunda fase de una operación en la que ya fueron detenidas 18 personas el pasado mes de julio, contra la trata de seres humanos con fines de explotación laboral de ciudadanos de origen africano en situación irregular en el marco del sector de la construcción.



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

63

Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez®
Fundada en 1961

Bellas Artes



17,95€
19,95€ -10%

Artix
PAINTS



desde
3,50€
3,90€ -10%

Clairefontaine



10,90€
11,95€ -9%

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos
952 38 36 51

email directo pedidos
pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€

Convocados los Premios de relato e ilustración incluidos en las Jornadas de Literatura Infantil y Juvenil

En ambas modalidades se establecen dos categorías, una para alumnos de Primaria y otra para los de Secundaria, que contarán con premios para los tres primeros

El Ayuntamiento de Fuengirola ha convocado los Premios de relato e ilustración, incluidos en las VI Jornadas de Literatura Infantil y Juvenil. Así lo dieron a conocer los concejales de Educación y Cultura, Carmen Díaz y Rodrigo Romero, respectivamente, quienes ofrecieron los principales detalles tanto de las Jornadas como de los Premios,

cuyas bases ya se pueden consultar en la web municipal.

“Estamos a escasos días de la finalización del segundo trimestre del curso escolar y ya estamos preparando las actividades dirigidas a escolares para el tercer y último trimestre, que incluyen una iniciativa organizada en colaboración con el Área de Cultura, como las sex-

tas Jornadas de Literatura Infantil y Juvenil”, explicó Carmen Díaz, señalando que “la jornadas se celebrarán en mayo, pero las anunciamos ahora, porque los centros educativos tienen una serie de autores y lecturas que leer para poder participar en esas jornadas, donde habrá encuentros con autores y también un concurso de relatos e ilustración para que participe el alumnado”.

En este sentido, la edil animó “a los escolares de Fuengirola a que se presenten a este concurso y que asistan a las jornadas, que se celebrarán del 6 al 11 de mayo y queremos destacar también que dos de los escritores que participarán en estas jornadas, son los autores de los libros que les vamos a hacer llegar a los centros educativos para la lectura que hacemos en conjunto por el Día del Libro, uno



Los trabajos se pueden presentar a través de los centros educativos o de forma individual, entregándolos en la Casa de la Cultura antes del próximo 26 de abril

de ellos para la lectura de los alumnos de Primaria y otro para los de Secundaria”.

Categorías

Por su parte, Rodrigo Romero explicó que “dentro de las muchas actividades incluidas en las Jornadas de Literatura Infantil y Juvenil, que celebramos por sexto año para incentivar la lectura entre los más jóvenes y que culminarán el día 11 de mayo con la Feria del Libro Infantil y Juvenil en el parque de España, tenemos nuestro ya tradicional concurso de relatos e ilustración que se divide en dos categorías, categoría infantil para los alumnos de Primaria y categoría Juvenil para los

alumnos de Secundaria y que pueden entregar hasta el 26 de abril en la Conserjería de la Casa de la Cultura”.

El edil indicó en este sentido, que “las bases están publicadas y participar es muy sencillo: sólo hay que escribir un relato, que tiene que tener entre una y tres páginas, con un máximo de treinta líneas por página, en formato A4; o una ilustración en formato A3. Es muy importante que los trabajos se entreguen en un sobre donde no puede aparecer el nombre del autor. Luego, dentro de ese sobre va otro sobre o plica, donde ya sí aparece que la obra en cuestión pertenece al autor concreto, junto a sus

datos personales, teléfono y el centro educativo y el curso que está estudiando. Existe la posibilidad de presentar todos los trabajos de una misma clase de forma conjunta, donde solo tendrá que venir una plica con todos los nombres de los alumnos y de las obras de las que son autores. La idea es que cuando los miembros del jurado estén valorando las obras no sepan el nombre de la personas que la ha realizado”.

Premios

Para concluir, Romero animó “a todos los colegios y a todos los profesores de literatura, de artes, para que animen a los chavales a que participen, porque todos los niños y jóvenes poseen una imaginación desbordante y no todos saben transmitir lo que bulle en su cerebro, así que vamos a intentar echarles una mano entre todos para incentivarlos no solo a la lectura sino también a la escritura y a la ilustración”.

Sobre los premios, los ediles explicaron que habrá premios de 125, 75 y 50 euros (en vales para canjear en librerías) para los tres primeros clasificados, respectivamente, de cada una de las categorías a concurso.

MESÓN C/ BULTO, 24

LA TRALLA

LA CARIHUELA - TORREMOLINOS

RESERVAS 952 37 01 56

LA FAVORITA

PIZZERIA & CREPERIA

LA FAVORITA
PIZZERÍA & CREPERÍA

CARTA SIN GLUTEN Y SIN LACTOSA

PLATOS INFANTILES

Avenida del Lido, 11 PLAYAMAR
Torremolinos

LA FAMILIA BENETON

LUNES 3,80€
MIÉRCOLES 4,80€

ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL

VIERNES 22/03/2024 AL MARTES 26/03/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

PELÍCULA	CALIFIC.	HORARIOS
DUNE PARTE DOS	+12	16:30 18:00 20:00 22:00
CAZAFANTASMAS IMPERIO HELADO	+12	17:15 19:45 22:15
LA FAMILIA BENETON	+7	16:30 18:30 20:30 22:30
KUNG FU PANDA 4	APTA ESP. INF	16:15 18:15 20:20 22:20
CUALQUIERA MENOS TÚ	+12	ÚNICO PASE: 16:00
IMAGINARY	+16	18:15 20:20 22:30
MADAME WEB	+12	ÚNICO PASE: 17:00
BOB MARLEY ONE LOVE	+12	ÚNICO PASE: 19:20
EL CLAN DE HIERRO	+16	ÚNICO PASE: 21:30

MADAMA BUTTERFLY MARTES 26 DE MARZO 20:15H

EN DIRECTO DESDE LA ROYAL OPERA HOUSE DE LONDRES

PROGRAMA DE "HOGAR ABIERTO" EN PREVENCIÓN DEL MALTRATO INFANTIL

Más de 30 familias del municipio se verán beneficiadas por el programa de prevención del maltrato infantil en procesos de separación o divorcio impulsado por la Fundación "Hogar Abierto" con la colaboración del Ayuntamiento y que estará vigente hasta finales de este año.

Esta iniciativa fue presentada por la concejala de Bienestar Social, Gloria Manoja, y el responsable del proyecto, José María Salgado, quien explicó que "es gratuito para los participantes y ofrece la posibilidad de atender a las familias afectadas por un recurso especializado en esta problemática", siendo "una iniciativa que intenta dar respuesta terapéutica al conflicto y litigio judicial en el ámbito de la familia".

La edil, por su parte, detalló que "en este proyecto se dará prioridad a las familias propuestas por la Delegación de Bienestar Social, aunque si hay alguna familia que esté interesada y encaje en el perfil objeto del proyecto, se valorará también su participación dentro de las 36 plazas previstas".



El Programa "Post-Ruptura" tiene tres niveles de intervención. El primero, dirigido a las familias que acaban de iniciar un proceso de separación o divorcio, con sesiones grupales de progenitores en las que se tratarán las ideas previas sobre la separación y el papel de los padres tras la misma, replanteándose la situación tras la ruptura y la función parental y asunción de responsabilidad sobre las secuelas emocionales que tendrán sus hijos si se involucra al menor en el conflicto.

El segundo nivel está dirigido a las familias que tengan un problema instaurado para minimizar las consecuencias del daño que se está produciendo, implicándose a todos los miembros de la familia y ofreciéndose pautas para

la eliminación de las conductas causantes del daño psicológico del menor.

Por fin, el tercer nivel consiste en el acompañamiento tras la intervención con un profesional que realice funciones similares a las que tiene asignadas un coordinador de parentalidad, dirigido esta vez a unidades familiares en las que, a pesar de haber participado en la intervención anterior, exista un riesgo elevado de aumento de conflictividad, poniendo en riesgo el bienestar del menor. Así, se asigna a un profesional que actuará de medida de resolución de disputas, una figura que acompañará a los progenitores todo el proyecto, estando disponible a demanda de los progenitores, como también para seguimiento del caso.

PURO TALENTO | Torremolinos atesora mucho talento. Así lo ha acreditado esta vez la joven Nieves Rosales, ganadora del "Premio Lorca 2024" como intérprete femenina de Danza Contemporánea por la Academia de las Artes Escénicas de Andalucía. Y a ella se sumaron los premios logrados por la Escuela "Esperanza Márquez Flamenco", en el concurso "Ciudad de La Línea". ¡Enhorabuena!



Torremolinos forma parte de la Comisión de Turismo de la FEMP

Torremolinos forma parte de la nueva Comisión de Turismo que se constituyó días pasados en Madrid como órgano de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) que tendrá como misión analizar el sector turístico e impulsar actuaciones relacionadas con este destacado sector esencial de la economía española.

La alcaldesa, Margarita del Cid, fue designada vocal de la nueva Junta de Gobierno en la reunión constituyente de la Comisión, presidida por José Manuel Bermúdez Esparza, alcalde de Santa Cruz de Tenerife, y de la que el alcalde de Pollença, Martí Xavier March Cerdá es vicepresidente.

La Comisión de Turismo de la FEMP tiene por objeto la promoción y difusión de los destinos turísticos, el estudio y diseño de estrategias de productos turísticos y el apoyo a la creación y puesta en valor de los recursos turísticos locales, basándose en la sensibilización e implicación de la ciudadanía y demás agentes socioeconómicos locales.

Además, esta nueva Comisión de Turismo pretende ser un vehículo de comunicación e interlocución para trasladar las demandas de las entidades locales turísticas a las distintas administraciones, instituciones y entidades directa o indirectamente involucradas en la actividad turística.

En la reunión se mar-



có el programa de trabajo para el mandato que, según el Presidente, reviste una gran importancia por el peso del turismo en la actividad económica: "El turismo en España —explicó— representa aproximadamente el 13% por ciento del PIB y, por lo tanto, para los municipios que quieren que sea una fuente de riqueza, es muy importante abordar cuestiones que hoy están de actualidad. Temas que tienen que ver con el alquiler vacacional, con la formación continua, convenios con otras Administraciones, como la Secretaría de Estado de Turismo; o la representación en el Consejo Español de Turismo, para abordar, para atender, para proponer soluciones para mejorar el turismo en nuestro Estado".

Para el vicepresidente de la Comisión, trabajar para hacer posible que el turismo siga siendo un elemento clave del desarrollo económico de España y de todos los municipios del Estado es también uno de los objetivos del mandato, respecto al cual Martí Xavier March también apostó por "hacer posible un turismo sostenible, diversificado, regenerativo en todos los aspectos; un turismo que aborde las cuestiones de la formación y la calidad del trabajo y, en definitiva, un acuerdo con los residentes de los distintos municipios turísticos. Este —concluyó— es el objetivo y con él trabajaremos para hacer posible que el turismo siga siendo un elemento clave del desarrollo económico de nuestro país".

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies



Nueva edición de la Feria de Plantas de Colección en el Parque de La Paloma

La próxima semana, Benalmádena celebrará una nueva edición de la Feria de Plantas de Colección que cada año acoge el Parque de La Paloma. Esta feria, cita ya tradicional del calendario local, se desarrollará durante los días 29, 30 y 31 de marzo.

En sus múltiples puestos, los aficio-

nados a las plantas podrán contemplar, entre otras especies, cactus y otras suculentas, tropicales, subtropicales, bulbos, caudex, palmáceas, aromáticas, culinarias, hortícolas, medicinales, bromelias, orquídeas, frutales, bambúes, hongos, musgos, líquenes, helechos, árboles, etc...

La oferta de esta feria se completará con la posibilidad de adquirir también accesorios y artesanía relacionados con el mundo vegetal.

Este año coincide con la Semana Santa, un hecho que seguramente repercutirá más que positivamente en su afluencia de público.



EL TIEMPO



mín. **16°C** / máx. **26°C**

Cielos nubosos de nubes medias y altas. Polvo en suspensión. Temperaturas en ascenso. Vientos de flojos a moderados de componente este, con intervalos fuertes en el litoral oriental.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 18-03-2024

LA PRIMITIVA

1-16-24-29-40-41 / C: 34 - R: 9



El Gordo

Domingo 17-03-2024

24-42-45-49-53 / Nº CLAVE: 5

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: **640 934 371**

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Podrías conseguir un buen proyecto en este día. Además, Aries, en un plano más íntimo, estarás muy sensual.
- TAURO.** - Los cambios que has estado efectuado serán beneficiosos hoy, solamente te podrá ir mal si te dejas abatir y actúas de una forma indiferente.
- GÉMINIS.** - Toma decisiones que sean justas para todas las partes implicadas y lograrás más y mejores resultados.
- CÁNCER.** - No cometas excesos, porque podría traer consecuencias negativas para tu salud. Tampoco será un buen día para viajar.
- LEO.** - Tal vez encuentres algunas dificultades para actualizar tus proyectos o se presenten situaciones difíciles.
- VIRGO.** - Hoy te sentirás mejor que ayer, la palabra clave para ti será: tolerancia, sobre todo con tu familia y pareja o asociados.
- LIBRA.** - Libra, te arriesgarás en el trabajo y podrías recibir ganancias relacionadas con los asuntos legales.
- ESCORPIO.** - Te gusta imponer a los demás tu forma de pensar, pero debes aprender a respetar las opiniones de los demás, si quieres que tus relaciones mejoren.
- SAGITARIO.** - Los excesos podrían causarte problemas de salud, Sagitario, además, estás soportando algunas tensiones poco aconsejables.
- CAPRICORNIO.** - Utiliza la imaginación y el intelecto para desarrollar tu actividad profesional, porque conseguirás unos resultados estupendos.
- ACUARIO.** - Algunos recuerdos del pasado llegarán a tu vida hoy, tal vez recuerdos de la infancia; así que tu mundo emocional se agitará.
- PISCIS.** - Se están presentando algunos cambios en el terreno profesional que podrían relacionarte con personas interesantes.

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es **952 367 190**

vithas
vivir para cuidarte

